



 Cette table de chirurgie vétérinaire en acier inoxydable est spécialement conçue pour les opérations sur le terrain, offrant une solution pratique et durable.

- **Table Pliante** : Conçue pour être facilement transportée et rangée, elle est idéale pour les interventions en extérieur, où la mobilité et la flexibilité sont essentielles.
- **Conception Robuste** : Fabriquée pour résister aux conditions extérieures, cette table garantit à la fois sécurité et confort pour les animaux durant les procédures chirurgicales.
- **Facilité de Nettoyage** : Sa surface en acier inoxydable permet un entretien rapide et efficace, garantissant des conditions d'hygiène optimales dans tous les environnements vétérinaires.

Cette table de chirurgie pliante combine praticité, durabilité et facilité d'entretien, répondant parfaitement aux besoins des vétérinaires sur le terrain.

Technical Characteristics

- Table en acier inoxydable
- Pliable

 This stainless steel veterinary surgical table is specifically designed for field operations, offering a practical and durable solution.

- **Folding Table**: Designed for easy transport and storage, it is ideal for outdoor interventions where mobility and flexibility are essential.
- **Robust Design**: Built to withstand outdoor conditions, this table ensures both safety and comfort for animals during surgical procedures.
- **Easy to Clean**: Its stainless steel surface allows for quick and efficient maintenance, ensuring optimal hygiene conditions in all veterinary environments.

This folding surgical table combines practicality, durability, and ease of maintenance, perfectly meeting the needs of veterinarians in the field.

Technical Characteristics

- Stainless steel table
- Folding



Références	Désignation
AC-TA501000	Table chirurgie pliante